



Paloma Sánchez critica a la senadora Imelda Castro: “No ha hecho nada por Sinaloa en los últimos años”

Al asegurar que no hay definiciones en candidaturas del Frente Amplio por México, la diputada federal del PRI, Paloma Sánchez Ramos afirmó que no se acordaba de que esta entidad federativa tenía a la senadora Imelda Castro Castro, y criticó sus aspiraciones de reelección porque “no ha hecho nada por Sinaloa en estos últimos años, que quiere volver a venir a decir, qué puede prometer o qué puede hacer”.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/politica/Paloma-Sanchez-critica-a-la-senadora-Imelda-Castro-No-ha-hecho-nada-por-Sinaloa-en-los-ultimos-anos-20231103-0064.html>